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ふざけるな！韓国もやっぱり腹黒い！ 2011/05/25 07:16 

 来日した韓国の李大統領が発言 

  

   韓国の支援は素晴らしい!日本は 

   在日韓国人に外国人参政権を? 

  
 議員ら初の北方領土入り 日韓関係への影響避けられず 
 【モスクワ＝佐藤貴生】韓国の国会議員3人が24日、ロシア極東ユジノサハリンスクから北方領土の国後島に入った。3人は竹

島（韓国名・独島）の領有権確保に向け、政策や立法を審議する韓国国会の「独島領土守護対策特別委員会」の所属で、韓国の

国会議員による北方領土訪問は初めてとみられる。 
  
 ロシアは昨年11月のメドベージェフ大統領の北方領土訪問後、領土問題で中韓両国と共闘する方針を鮮明にしていた。露中

韓3カ国が今後、この問題で連携を強める事態も想定される。 
  
 韓国の国会議員は、同委員会の姜昌一委員長ら最大野党民主党の3人。ソウル出発前、訪問目的を「日本との領有権問題が

ある地域の支配・管理状況の視察」としていた。聯合ニュースによると、訪問について韓国政府は「無関係」との立場を取ってい

る。（後略、産経新聞から） 
  

  
産経新聞5月25日3 面の記事部分スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
 このニュースを軽く見てはいけません。日本は現在、領土問題ではロシア、韓国、支那中共と、拉致問題で北朝鮮と対立してい
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ますが、これは中・韓・ロで日本侵略の共同戦線を取ると同義だと心すべきです。 
  
 なかでも、ロシアの南樺太・千島列島・北方四島は明らかに国際法違反の暴挙であり、韓国の竹島占拠も火事場泥棒の典型、

卑怯者国家の本性を現しています。支那中共は東シナ海のガス・海底油田は現在進行形、尖閣・沖縄への侵略ももはや隠そうと

もしません。 
  
 もし、日本が普通のまともな国家なら、こういう事態が発生したときは対抗措置を直ちに執り強硬な抗議、そして話が通じないな

ら一切の経済支援を断ち、国交断絶が当然の措置でしょう。韓国政府は関係ない、などというのは詭弁です。もし、本当に韓国

政府が日本との関係を重視しているなら、当然、上記の三人の出国を止めたはずです。 
  
 そうしなかったというのは、その程度なら形だけの抗議で終わり、本格的な制裁はないと読んでいるからです。要は「日本は舐

められている」のです。続いて、以下のニュースをごらんください。 
  

よくやった！  

  
 産経新聞5月25日3面囲み記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
  

 李大統領「在日韓国人への参政権付与は当然」 
 仙台の在日同胞懇談会で発言 
  
 日中韓首脳会談で日本を訪問中の李明博（イ・ミョンバク）大統領は２１日、宮城県の仙台総領事館で開かれた在日同胞懇談

会に出席した。李大統領はこの席で、韓国人による日本への震災支援活動について高く評価し、竹島（韓国名・独島）問題に触

れながら在日韓国人への参政権付与について発言をした。 
  
 韓国では募金などを通じて被災者支援活動が積極的に行われたことから、「日本社会がどうなっても、日本政府がどうしようと

も、韓国は行う道理がある」「今回の自体で韓国国民が見せた成熟した姿勢は、私自身も新しい認識を持つほどであった」と高く

評価した。 
  
 さらに、「日本を助けようと盛り上がっていた時に、（日本と）教科書問題が起きた」と竹島問題についても触れ、「にも関わらず

独島問題を積極的に提起し、日本に対する感情が悪くなっても“それはそれ、日本を助けることは助けること”としたことは、韓国

民の成熟した姿だ」と発言した。 
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 続けて「全体的な被害者に比べ、在日韓国人の被害者が少なかったのは幸い」と発言。「（在日韓国人たちは）被害を受けた時

も、日本国民に劣らないほど落ち着いて対応し、日本政府が見ても参政権を与えるのは当然だと感じさせるほどよく活動した」

「日本政府も自ら判断しなければならない時がきた」と主張。日本人と同じように生活している在日韓国人へ、参政権を付与する

のは当然ではないかという考えを示した。 
（元記事は韓フルタイム 2011年05月21日23時39分） 

  

ヘラヘラ笑うな！ 

 
笑顔で記者会見を終える（左から）中国の温家宝首相 
菅首相、韓国の李明博大統領＝２２日、東京・元赤坂 

の迎賓館（代表撮影、産経ネットから） 
  
 日本語訳がおかしいのでニュースの体裁になっていませんが、日本人から見ると、もの凄いピントの外れたふざけた内容です。

被災地に訪れて、韓国人の日本への支援は素晴らしいと自画自賛し、日本政府は在日韓国人に「外国人参政権寄こせ」といっ

ているのですから、これほどあからさまな内政干渉はないでしょう。 
  
 あの台湾の熱い支援と比較すれば、韓国のそれは形だけ。それも集めた募金を教科書記述問題を理由に一部しか日本に渡さ

ないと報道されて、それを恥じないというのですから、もはや論外。韓国からの震災支援は全部断って、ついでに「在日韓国人を

本国に引き取れ！」と言いたいですよ。 
  

いくらやっても反感かうだけ！ 
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画像はyohkanさんからお借りしました。 

  
 支那中共、ロシア、韓国、北朝鮮。日本は東日本大震災と原発処理で手一杯の状況の中で、この「腹黒い四ヶ国の敵」は着々

と侵略行為を進めています。菅直人の外交を評価すれば、小学生以下でしょう。小学生でもぶたれたら反撃するはずです（中に

は泣いて家に帰る子もいるでしょうが）。 
  
 いや、外交だけではありません、西岡議長の言うとおり「全部ダメ！」が正解だと思います。一刻もはやく日本人は覚醒し、本格

的な愛国保守政権を樹立して、日本の領土と日本国民、主権と独立を守らねば成りません。  
  

-------------------------------------------------------- 

【速報】KKR職員の暴行を激写！ 

 
『シナ大使館への土地売却』西村修平をパンチするKKR職員らしき男   
『シナ大使館への土地売却』西村修平を傘で突き刺そうとするKKR職員  

---------------------------------------------------------  

ソ連強制抑留 

荒木正則さんにお聞きする 
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【撫子日和】佐波優子[桜H23/5/24] 

--------------------------------------------------------- 
川崎市議・松原成文氏に聞く 

「風評被害」対策  

 
国民社会研究会・中村かなつい 

  
・川崎市議松原成文氏（現職：３期目）が中村と対談、原発事故風評被害について民主党の対 
 応の不味さを散々批評する。 
・区役所毎に放射線線量計を設置し、誰でも確認出来る体制を目指し、強気の姿勢で不安感の 
 払拭を目指す事がこの動画で初公開。 
・公害（人工の物質による風評被害克服の実例）について説明、放射能などに対しても政策的ア 
 プローチでは応用可能という見解を示す。 
・福島県への復興支援に関しては「放射能に汚染されている」というデマによって挫折した「瓦礫 
 除去」問題に言及、「放射能に汚染された瓦礫ではない」事を公言。 
  

対談を踏まえての風評被害対策まとめＰＤＦ 
 ----------------------------------------------------------------------- 

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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2011/05/25 07:19Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
 法務省、外国人の入国優遇を野放図に拡大 

 
 法務省が専門的な技術や知識を持つ外国人（高度人材）を対象に、本人・配偶者の親

や家事使用人の帯同、配偶者の就労制限を緩和するなどの優遇措置をまとめたことが２

４日分かった。政府が新成長戦略で掲げた「優秀な海外人材を引き寄せる」との方針に従

う措置だが、専門知識のない外国人の入国を野放図に拡大する恐れがあり、与野党で反

発が広がる公算が大きい。 

 
 表題は「高度人材に対するポイント制による優遇制度の基本的枠組み案」。政府は近く

閣議決定か閣議了解の手続きを行い、１０月に法務省告示を改正、今年中の施行を目指

す方針だ。 

 
 枠組み案は、現行の出入国管理法が在留資格を認める人文知識・国際業務、投資・経

営、法律・会計業務、医療、研究などの専門分野の人材のうち、学歴、職歴、年収などで

ポイントを満たした者を「高度人材」と位置付けて優遇。専門分野を越えた活動を許容し、

最長在留期間も現在の３年から５年に延長する。 

 
 法務省は「有為な人材を招く上で家族やメイドを連れてこられないことがハードルにな

る」とし、原則的に認められない本人・配偶者の親、家事使用人の帯同、配偶者の就労許

可といった優遇措置を検討している。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110525/plc11052501310002-n1.
htm 
 
・日本がどんどん壊されています。法務官僚もおかしいのが実に多い？  

 

2011/05/25 09:56Commented by キラーＴ細胞 さん 

>ニヤニヤ笑っていて『何バカなことをいっているんだ』みたいな感じだったからだ 
 
 本当に外務官僚も腐り切つてゐるんですね。外務省内創価閥大鳳会のメンバーではな

いでせうか。 

 
 我国を蝕む病については疾うに診断が尽くされてゐます。然し、御承知の通り治療は甚
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だ厄介です。何故なら、松原正氏が指摘してゐる様に、日本人は貧しい時や逆境にある

時でないと真剣になれないからです。自衛隊のクーデターを望む声もある様ですが、それ

も期待は出来ません。 

 
【私は自衛隊にクーデターなんぞを期待してゐない。自衛隊がクーデターをやるために

は、日本人がもう一度貧乏にならなくてはならない。貧乏になれば政治家の腐敗を国民

は本気で怒るやうになる。或はアメリカのせゐで俺達は貧乏になつたのだ、日米安保な

んぞ破棄してしまへとて熱り立つやうになる。さういふ事にでもならない限り自衛隊の出番

は無い。 
 それに何よりアメリカが自衛隊のクーデターなんぞを認める筈は無い。自衛隊が強くな

る事を決してアメリカは望んでゐない。(中略)「百姓は生かさず殺さず」と江戸時代の先

祖は言つたが、その伝でアメリカは今後日本をあしらふであらう。】(松原正著『天皇を戴く

商人国家』地球社 まへがきより) 
 
 日本の治療薬は再び貧乏になる事しか無い、然しその日はいつになるか分らないし、そ

れまで邦家が持つ保証も無い。小さな頭しか持合せぬ私には、唯一御題目のみが心の

支へとなつてゐます。  

2011/05/25 10:25

Commented by tuwano さん 

花うさぎさん おはようございます。 
いつも情報をありがとうございます。 

 
＞日本がどんどん壊されています。法務官僚もおかしいのが実に多い？  

 
本当にどんどん壊されていますね。 
これで菅の居座り理由がよくわかりますね。 
菅の存在は、昔の豊田商事の社長と同じではないかと思います。 
菅の取巻きは、マスゴミも含め日本人ではなく、日本を乗っ取ろうとする工作員ばかりだと

思います。 
一刻も早く菅を引き摺り降ろし、民主党を解体しないととんでもない事になりますね。 
昨日のニュースで、小沢と渡辺がこの時期にパーティとやらを嬉しそうにやっている姿が

映し出されていましたが、あの二人の場違いな気持ち悪い笑顔は、今のまま菅で行って、

国民の目をそらせておいて、その隙に日本を壊す闇法案を決めてしまおうという目論み

の笑いではないかと恐ろしくなりました。 
そんな中、衛藤さんの水かけは、良かったと思います。 
あのような事でもしないと、マスコミは、取り上げませんよね。 
本当に日本は、どうなって行くのでしょうか？日本人は優し過ぎます。 
チャンスがあれば、暴れたい気分です。  

 

2011/05/25 11:30Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
このエントリーの内容は本当に頭に血が上りますね！！！！！ 

 
西岡参院議長発言、この衛藤議員のアクション、この前のひげの佐藤議員の質問等最

早、行動あるのみでしょう！！！！！ 

 
谷垣は論外ですが、自民党三馬鹿三役は何をしている！！！ 

 
安倍さんも麻生さんも何してるんですか！ 
こんなんじゃー、マル・レーニン主義に日本は本当に解体されてしまいます。 

 
暴力も含めて行動をとる時期が着てますね。 

 

2011/05/25 11:48Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
>本当に外務官僚も腐り切つてゐるんですね。外務省内創価閥大鳳会のメンバーではな

いでせうか。 

 
その可能性があるかも知れませんね。 
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>日本の治療薬は再び貧乏になる事しか無い、然しその日はいつになるか分らないし、

それまで邦家が持つ保証も無い。 

 
う～む、それが本当なら辛いですね。  

2011/05/25 11:52

Commented by 花うさぎ さん 

To tuwanoさん こんにちは。 
 
>菅の取巻きは、マスゴミも含め日本人ではなく、日本を乗っ取ろうとする工作

員ばかりだと思います。 

 
それは間違いありません。 

 
>あの二人の場違いな気持ち悪い笑顔は、今のまま菅で行って、国民の目をそらせてお

いて、その隙に日本を壊す闇法案を決めてしまおうという目論みの笑いではないかと恐ろ

しくなりました。 

 
あれは反菅を結集したいとに、「小沢とはイヤだ」といっている連中を取り込む前原の仕

掛けではないでしょうか。 

 
6月1日の党首会談直後に提出するという内閣不信任案の同調するグループになると思

います。 

 
>あのような事でもしないと、マスコミは、取り上げませんよね。 
 
はい。 

 
>本当に日本は、どうなって行くのでしょうか？日本人は優し過ぎます。 
>チャンスがあれば、暴れたい気分です。 
 
まったく同じ気分ですよ。 

 

2011/05/25 11:55Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>このエントリーの内容は本当に頭に血が上りますね！！！！！ 
 
自分で書いてて血圧が上がってましたよ(^^；。 
 
>最早、行動あるのみでしょう！！！！！ 
 
その通り！ 

 
>暴力も含めて行動をとる時期が着てますね。 
 
何だか、三島由紀夫の心境がすごくよく分かる今日この頃です。  

 

2011/05/25 12:23Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
支那に土地売却を予定している国家公務員共済組合連合会に抗議している主権回復を

目指す会の西村修平氏が、職員から暴行を受けた画像と、動画リンクをアップしました。  

 

2011/05/25 13:22Commented by yohkan さん 

 
３人揃ってパフォーマンスのポスター掲載、ありがとうございます。日支韓首脳会談のあ

まりのバカバカしさに怒り心頭で作りました。 

 
わが国の政府が、なぜここまで韓国ごときをお調子に乗せるんだか理解不能です。李大

統領ってのは実業家だと聞いていたので、もう少しまともな政治家かと思えば、さすがに

お国柄ですね。無茶苦茶なこと云ってるじゃありませんか。貴ブログを拝読して驚きまし

た。 
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国家公務員共催連合会て名前は立派なのに、ヤクザみたいですね。酷過ぎます。  

2011/05/25 15:12Commented by その蜩 さん 

今の韓国の大統領は、在日社会の代弁者でもありますから、参政権は当たり前だ等と言

いますし、自国で禁止してるパチンコに便宜を図れと、平然と言いますけどね。 
韓国の普通の国会議員にその話をしたら、そんなばかげた話、飲む必要は無い。と当た

り前のように答えたそうですよ。 
参政権など認めたら国がおかしくなるのは明白。日本がおかしくなったら韓国にも影響が

必ず来る。おかしな事はしないで欲しい。 
という話らしいですが。 

 
普通に考えればそうなんでしょう。 

 

2011/05/25 15:52Commented by すずめめだか さん 

自民党議員が水を掛けたぐらいなんだ！ 

 
余りにも外務官僚の韓国議員の北方訪問に対してのやる気の無さに怒りが込み上げて

きたのでしょう。 

 
衛藤議員は、外国人参政権・人権擁護法案などはっきり反対を貫いておりますので、外

務省としては消えてもらいたい人物の一人ではないでしょうか。 

 
 

 

2011/05/25 17:41Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん 今晩は、 

 
温と李に被災地でイチゴとキュウリをTVカメラの前で食べさせる事を押し付けた反対給付

が東京での首脳会談時に尖閣、竹島問題を持ち出さない事とバーターしたのでしょう。抗

議は外相止まりにする事で手を打ったのでしょう。これほど最低の男が総理大臣？G８で

は、この死にかけの男を誰がまともに相手にしますか？ 最低！！！！！！  

 

2011/05/25 18:41Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
いつも更新お疲れ様です。 
yohkanさん、またも傑作をありがとうございます。 
李大統領のコメント、おっしゃるように、これは内政干渉です。どうも日本の指導者の隙に

つけ込んで、ここぞとばかりに言いたいことを言っているのか、あるいは菅直人が故意に

言わせているのか＞＜ 
そしてこちら、もう情けないと言うか…。 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110525/plc11052501300001-n1.
htm 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110525/plc11052501300001-n2.
htm 
＜東電は海水注入を事前報告 菅首相「報告はなかった」と矛盾＞ 
東京電力福島第１原子力発電所１号機への海水注入が、菅直人首相の言動を受け５５

分間中断したとされる問題で、東京電力が、海水投入の３時間以上前の３月１２日午後３

時２０分ごろ、経済産業省原子力安全・保安院に海水注入する旨を事前報告していたこと

が２４日、分かった。首相らが海水注入の協議を始める２時間４０分前にあたる。首相は

国会で「東電から海水注入の報告はなかった」と答弁しており、政府説明にまたも矛盾が

浮上した。 
（後略） 
喋れば喋るほどボロが出て来てますね。 

 
そしてまた西田昌司議員の動画ですが、今回は憲法改正に踏み込んでおられます。 

http://www.choujintairiku.com/mezame028.html 
一つ一つにうなずけますね。 
来週あたり質問に立たれるようです、これは大いに期待です。 

 
 

 

2011/05/25 19:46Commented by pioneer48 さん 

To 花うさぎさん  
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> 
>・日本がどんどん壊されています。法務官僚もおかしいのが実に多い？ 
 

 
戦後の法曹界は左翼傾向が強い。法務官僚もおかしい。何故か？ 

 
これには持論があります。 

 
司法試験に受かる為、或は国家公務員上級試験に受かる為、 

 
「占領政策基本法」に過ぎ無い日本国憲法を丸暗記して 

 
試験に臨む為、勉強を一生懸命すればするほど左翼的な 

 
考えに成って行った為だと思っています。 

 
ですから、法務官僚に限らず官僚はどの省でも左巻きが 

 
多いのです。特に酷いのは外務省、文部省、防衛省の内局組です。 

 
法曹界は検事、裁判長を辞めて弁護士に成ると、殆どが 

 
犯人の人権ばかりを擁護する「人権派弁護士」に成る事は 

 
誰も否定出来ない事実でしょう。 

 

2011/05/25 20:00

Commented by すずめめだか さん 

憲法を丸暗記してもいいけどなんでそれを鵜呑みにするのでしょう。 

 
現実の社会とのすり合わせから、「？」が灯る事が出来ないのが 

 
それらの人々の問題点だと思います。 

 
特殊でいびつな社会に生きてるのでしょう。がっくり。 

 
法務省にメールで意見を入れます。  

 

2011/05/25 20:05Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
今、7時の犬ＨＫニュースでアホ菅がエリゼ宮で軍謁見式（居並ぶ軍人の前を歩く）と国家

吹奏を聞いておりました。 

 
こ奴は一総理大臣なので応海外行先でこの種の歓迎を受ける訳ですが、軍隊、国旗、国

歌に関してどう思って臨んでいるのですかね？ 

 
欧米は交戦好きで狂暴だが、アホ菅の描く「日本」とは違うんだ！程度の認識ですかね？

 儀礼でやらされているから仕方がないとでも思っているのですかね？ 

 
だとしたら、学生が総理になった程度の知識で、恐ろしいこと夥しいですし、外交や儀典

的に言っても相手国に失礼極まりないですね。 

 
本当に問責、不信任何でもいいからこ奴を引きずり降ろして欲しいですよ！  

 

2011/05/25 20:33Commented by pioneer48 さん 

To すずめめだかさん  
> 
>法務省にメールで意見を入れます。 
 
 
思うに、弁護士で保守の稲田朋美議員、西村眞悟氏は稀有な存在でしょう。 
日弁連の事務局長は、みずほの内縁の夫海渡雄一ですので法曹界の 
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左傾化は論を待たないでしょう。 

 
メールをされる前に一度ご覧下さい。戦後の官僚の実態を。 

 
【反日官僚】これが自衛隊は軍隊に成れない理由です(１) 
http://ameblo.jp/hironk2005/entry-10889593531.html 
その(２) 
http://ameblo.jp/hironk2005/entry-10890543377.html 
 

2011/05/25 21:34

Commented by katachi さん 

韓国議員が日本領国後に行くこと自体、国交断絶に相当するでしょう。 
極めて非礼である。 
こんな国の支援は、断固拒絶。 

兎に角、如何わしい怪しげな発展をしてきた韓国には違和感を覚える。  

 

2011/05/25 21:50Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、こんにちは。 

 
パチンコ業界が反撃を始めました。 

 
>パチンコ業界誌が激烈石原知事批判 「狂った果実」「お前は金正日か」 
パチンコ業界誌「PiDEA(ピデア)」の表紙や内容が「凄いことになっている」と話題になっ

ている。石原慎太郎都知事(78)が東日本大震災以降、「パチンコやめちまえ」といった発

言を繰り返したことに対するパチンコ業界の反論と、過激な都知事批判が特集されている

からだ。 

 
パチンコ業界関係者は、自分達は口に出せないことで、「よくぞ書いてくれた！」と大絶賛

している。 

 
http://www.j-cast.com/2011/05/25096538.html 
 
続きを読むのも腹立たしい内容です。  

 

2011/05/26 00:56Commented by 書道家syuun さん 

沖縄在住のかっての「アルファブロガー」と名乗る人物が逆噴射しています。 
リベラルな人たちの思考回路が良く分かって参考になります。 

 
「極東ブログ」 

 
http://finalvent.cocolog-nifty.com/fareastblog/2011/05/post-cbad.html  

 

2011/05/26 01:21Commented by katachi さん 

東日本大震災のパチンコ撲滅は、きっかけに過ぎない。 
石原氏は、節電によって其のきっかけを言ってくれた。 
其の以前から微弱ながら在特会などのデモでアピールしていた事が、今度の震災でより

無意味で危険な産業だと裏付けた。 
パチンコが反撃に出ようと国民にとって有益で無い事は、巷に露見して居る訳で、生存権

云々するならば、被害者救済を謳うべきである。 
是はなんとしても潰して正常化しなければいけない。 
時代が変りつつあることを実感する。 
ひょんなことから突破口が出来るんですね。  

 

2011/05/26 03:17Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
昨日は「パチンコの違法化・大幅課税を求める議員と国民の会」設立大会ご参加お疲れ

様でした。 

 
 
動画一部UPできました。（小坂英二、若宮健、西村眞悟、山田宏、各氏です。） 
http://www.youtube.com/user/shinn0802?feature=mhee#g/u 
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残りの随時うPします。 
よろしくお願いします。  

2011/05/26 10:59

Commented by tourokurad さん 

旧軍の編成を見ると、軍政部と軍令部に分かれていた。 
ただし、陸軍の話であって、海軍は別なように記憶している。 
両部とも構成員は軍人です。日本国憲法では、軍人が 

怖くてシビリアンコントロールをする組織として防衛庁内局 
ができた。今でも内局は管理組織で自衛官の上にあると 
考えているようです。これが、自衛官の待遇を低下させている。 
戦闘組織が軍令部。支持組織が軍政部。 
じゃ、内局は無駄な組織ですね。非常時にいらない組織は 
平常時に別組織として独立させるべきです。 
今回の災害対応で顕著に現れた事です。 
だから、首相は最高指揮官であることを知らない。 
指揮は内局が取るように勘違いしている。 
現状は、内局が或る為に、防衛省は大臣官房と内局と 
陸上自衛隊、海上自衛隊、航空自衛隊 
という５つの異なった組織になっている。 
此の事は国防力の弱体化を生んでいる。内局を廃止するか、 
別組織にすると整合性が生じる。  

 

2011/05/26 11:48Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>日支韓首脳会談のあまりのバカバカしさに怒り心頭で作りました。 
 
いつも本当に感謝しています(--)。 
 
>無茶苦茶なこと云ってるじゃありませんか。貴ブログを拝読して驚きました。 
 
酷いですよね。日本のマスコミはもっとこういう部分を報じるべきですよ。 

 
>国家公務員共催連合会て名前は立派なのに、ヤクザみたいですね。酷過ぎます。 
 
御意！国民の税金で食っている連中のやることか！と怒りが湧いてきますよ。 

 

2011/05/26 11:49Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。 
 
>韓国の普通の国会議員にその話をしたら、そんなばかげた話、飲む必要は無い。と当

たり前のように答えたそうですよ。 

 
おお～まともな議員もいるんですね。 

 
>おかしな事はしないで欲しい。という話らしいですが。 
 
なるほど、そういう文脈ですか(^^；。 

 

2011/05/26 11:50Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>衛藤議員は、外国人参政権・人権擁護法案などはっきり反対を貫いておりますので、外

務省としては消えてもらいたい人物の一人ではないでしょうか。 

 
はい、彼は真性保守の貴重な議員です(^^)。  

 

2011/05/26 11:52Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>温と李に被災地でイチゴとキュウリをTVカメラの前で食べさせる事を押し付けた反対給

付が東京での首脳会談時に尖閣、竹島問題を持ち出さない事とバーターしたのでしょう。 
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ふざけた話ですね。 

 
＞G８では、この死にかけの男を誰がまともに相手にしますか？ 最低！！！！！！ 
 
おちょくるでしょうね(^^；。  

2011/05/26 11:54

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>ここぞとばかりに言いたいことを言っているのか、あるいは菅直人が故意に

言わせているのか＞＜ 

 
両方じゃないでしょうか？ 

 
>喋れば喋るほどボロが出て来てますね。 
 
ボロがボロボロ出てきますね。本日発売の文春・新潮も叩いています。 

 
>来週あたり質問に立たれるようです、これは大いに期待です。 
 
おっＩこれは期待です(^^)。  

 

2011/05/26 11:55Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
 
>これには持論があります。 
 
当たっている気がしますよ。 

 
>犯人の人権ばかりを擁護する「人権派弁護士」に成る事は誰も否定出来ない事実でし

ょう。 

 
はい。被害者より犯人の人権が大事、というのですから狂っている輩が多すぎますね。  

 

2011/05/26 11:57Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>だとしたら、学生が総理になった程度の知識で、恐ろしいこと夥しいですし、外交や儀典

的に言っても相手国に失礼極まりないですね。 

 
実際、わたしもそう思います。 

 
>本当に問責、不信任何でもいいからこ奴を引きずり降ろして欲しいですよ！ 
 
連日、血圧が上がりっぱなしで困ってますよ。 

 

2011/05/26 11:59Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんいちは。 
 
>韓国議員が日本領国後に行くこと自体、国交断絶に相当するでしょう。 
 
激しく同意！です。 

 
>兎に角、如何わしい怪しげな発展をしてきた韓国には違和感を覚える。 
 
支那中共と同じく、発表する数字をまともに信じたら、酷い目にあうこと間違いなしです

よ。 

 

2011/05/26 12:00Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。  
 
>パチンコ業界が反撃を始めました。 
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情報ありがとうございます。次のエントリーのコメント覧に全文を掲載しました(--)。 2011/05/26 12:02

Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん こんにちは。 
 
昨夜はご苦労様でした。 

 
>花うさぎさん、こんばんは。 
 
>動画一部UPできました。（小坂英二、若宮健、西村眞悟、山田宏、各氏です。） 
 
ありがとうございます。三つとも次のエントリーに貼らせて頂きました。これは助かりました

です(--)。  

 

2011/05/26 12:03Commented by 花うさぎ さん 

To 書道家syuunさん こんにちは。  
 
>リベラルな人たちの思考回路が良く分かって参考になります。 
>「極東ブログ」 
 
情報ありがとうございます。後ほど拝見させて頂きます(--)。  

 

2011/05/26 12:04Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>是はなんとしても潰して正常化しなければいけない。 
>時代が変りつつあることを実感する。 
 
大賛成です。世界に顔向けできない日本の恥ですから。  

 

2011/05/26 12:06Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>此の事は国防力の弱体化を生んでいる。内局を廃止するか、 
>別組織にすると整合性が生じる。 
 
 
なるほど。勉強になりました。  

 

2011/05/28 15:35Commented by deliciousicecoffee さん 

日本に来た李明博に何も言わないのですから、竹島を放棄しているのと同じです。 

 

2011/05/28 17:42Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん こんにちは。 
 
>日本に来た李明博に何も言わないのですから、竹島を放棄しているのと同じです。 
 
バカ菅ではそういうことになってしまいますね。 

 
「売国奴」の称号を進呈しますよ。  
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